

## Fwd: Federación del Rodeo Chileno "Médico Veterinaria. Reclamo"

Felipe Soto <fsoto@ferochi.cl>

6 de febrero de 2020, 17:26

Para: tribunal supremo <tribunalsupremo@ferochi.cl>, Gonzalo Urrutia <gonzalosantiago.urrutia@gmail.com>

Gonzalo

Reenvío denuncia por manejo de la manga.

Enlace del Rodeo: https://youtu.be/yxl2ZXSkEgo

Saludos

----- Forwarded message -----De: Carla Velásquez <wordpress@ferochi.cl>

Date: lun., 3 feb. 2020 a las 12:54

Subject: Federación del Rodeo Chileno "Médico Veterinaria. Reclamo"

To: <rvega@ferochi.cl>

De: Carla Velásquez <carla.velasquez86@gmail.com>

Asunto: Médico Veterinaria. Reclamo

Cuerpo del mensaje:

Estimados y respetados señores de la Federación de Rodeo Chileno, me dirijo ante ustedes como Médico veterinaria Acreditada, espectadora de rodeo chileno y amante del deporte nacional, indignada por lo visto en el Rodeo de Linao-Quemchi, Chiloé; éste fin de semana, especialmente el Champions, donde el señor jurado, don Hugo Moreno Vargas, no cobraba los puntos malos en el apiñadero, siendo que habían colleras que no respetaban el "balderín", asustando al novillo para que se golpeara o saltara el portón, además miraba su computador antes de entregar el resultado de las "atajadas" y donde toda la gente se dio cuenta que cobraba atajadas que no correspondían y a favor de la persona dueña de las instalaciones, dejaba de cobrar otras atajadas que sí eran bien realizadas, para que no superen en puntaje de las colleras que él quería favorecer. Todos los que amamos este deporte nos sentimos con impotencia porque son cosas que no deben suceder y manchan el nombre de la Federación y de las familias corraleras. Se manejó hasta la "manga", colocando animales según número de collera, fue realmente indigno la organización, espero puedan revisar el vídeo del Rodeo y tomar medidas y si se dan cuenta la gente "pifiaba", no se quedó a la premiación, el descontento era total.

Yo, como Médico Veterinaria estaba preparando una presentación para explicarle todo lo que es el deporte, los cuidados y reglamento del Rodeo Chileno a mis colegas Veterinarios, ya que dentro del Colegio Médico Veterinario Chiloé son aproximadamente el 90% en contra del Rodeo y mi persona apoyando siempre, dándoles a entender cómo funciona esto, que está Normado y se rigen por un Reglamento, pero con lo sucedido... uno dice "para qué hacer cosas en apoyo, si hay personas que manejan con su poder los resultados de un Rodeo, pasando a llevar a una directiva, a sus pares a una Federación". Espero puedan tomar medidas o más resguardo para que esto no ocurra, quizás más adelante debería haber un cargo para fiscalizar a los jurados en los rodeos, para evitar éstos problemas

Y por último, espero que mi reclamo sea ANÓNIMO, ya que muchas veces hay represalias por hablar, por mostrar el descontento. De verdad apoyo el Rodeo, vibro con él, apoyo al Gobierno y todo lo que sea nuestro Patrimonio.

Espero tengan un buen día.

Atentamente, Carla Velásquez,

Médico Veterinaria Acreditada